



Saluda el país segundo bronce de Alberto Abarza en Paralímpicos 2024

Description

Autoridades, medios de prensa y aficionados de Chile reaccionaron con satisfacción ante la segunda medalla de bronce conquistada hoy por el nadador Alberto Abarza en los Juegos Paralímpicos de París 2024.

El Instituto Nacional del Deporte publicó en su cuenta de X un emotivo mensaje donde afirma: ¡No deja de sorprender: quinta medalla paralímpica para Alberto Abarza!

Agrega la entidad que el chileno agiganta su leyenda con un tercer lugar en los 50 metros espalda en la capital francesa, donde esta semana alcanzó igual puesto en los 100 metros, modalidad S2.

Esta categoría está reservada para quienes tienen una coordinación muy limitada del torso, las piernas, manos y la parte baja de los brazos y se mueven por el agua con la potencia de los antebrazos y hombros.

Con anterioridad se alzó con un oro y dos platas en los juegos de Tokio 2020.

Radio ADN tituló su nota de esta manera: ¡Histórico! Alberto Abarza obtiene otro bronce en París 2024 y alcanza la quinta medalla de su carrera en los Juegos Paralímpicos.

Por su parte, el sitio especializado en deportes AS Chile señaló que tras la jornada de este sábado, el atleta se consolidó como el deportista nacional más ganador de la historia en Juegos Paralímpicos.

De hecho, de las nueve medallas que el país sudamericano acumula desde la creación de estas lides, cinco están en el pecho de este esforzado nadador, oriundo de la comuna capitalina de San Bernardo.

La historia aún podría crecer, pues competirá de nuevo en la distancia de los 200 metros libres, cuya clasificación será mañana domingo y la final está programada para el lunes 2 de septiembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024